

Vu, lu... entendu

Municipales: la « FI » aura un candidat

Nouvelle réaction à la suite de l'article « Tout le monde veut (déjà) prendre sa place ! » paru jeudi dernier, sur les candidats déclarés aux prochaines municipales à La Seyne. Cette fois, c'est la France insoumise, le parti de Jean-Luc Mélenchon, qui souhaite clarifier sa situation en vue de 2020, en attendant que soit désignée sa tête de liste: « *La FI n'a pas d'ambitieux individuels, mais bien une ambition collective pour la 2^e commune du département, explique Laurent Richard, candidat en 2014. Il y aura bien évidemment une liste de la France insoumise aux prochaines élections municipales, mais la question n'est pas de savoir qui, mais pour défendre quel projet ?* » Et d'évoquer notamment « *la mise en régie publique et une gestion citoyenne de l'eau, une véritable politique de logement social, et un projet industriel pour l'emploi sur la rade avec la déconstruction navale...* »